

3 bonnes raisons de participer à “Dansons sur les Quais”

📅 11 JUILLET 2019 16 h 05 min ❤️ 1 Partager



C'est un rendez-vous phare de l'été, qui souffle cette année sa seizième bougie. Dansons sur les quais, toujours aussi populaire chez les Bordelais, s'installe à partir du 14 juillet et jusqu'au 18 août, en bord de fleuve. On vous donne 3 bonnes raisons d'y aller !

Parce qu'il s'agit du premier festival de danses “amateur” en France

La ville de Bordeaux peut en effet se targuer d'accueillir le plus grand événement de ce type, en France ! Pour sa seizième édition, cette année, 100 initiations de danses diverses seront proposées aux participants- de l'afro beat au reggae en passant par les danses de salon, ou la plus exotique danse polynésienne... pour ne citer qu'elles . Des pas que les danseurs confirmés et amateurs pourront mettre en pratique lors des 30 soirées dansantes organisées sur les quais.

Parce qu'il est ouvert à tous !

Vous débutez ? Des “taxis danseurs” accompagnent vos premiers pas sur la piste de danse. Mais si au contraire la danse n'a pas de secret pour vous, gageons que le programme riche et varié de cette édition réussira à vous intéresser ! Sur les 31 jours : 70 associations et écoles de danse seront présentes pour transmettre leur savoir... Ce serait dommage de ne pas en profiter.

Parce que le festival est en danger

Bien qu'aïdée par la Mairie de Bordeaux et quelques partenaires publics et privés, l'association doit générer et rechercher plus de 80 000 € de ressources propres chaque année pour boucler le financement. Jusqu'en 2018, l'organisation a su trouver les financements nécessaires pour préserver la gratuité, la qualité et le libre accès du festival. Toutefois, 2019 est une véritable année charnière du point de vue des fréquentations attendues. L'équipe du festival fait donc appel au public pour assurer 5 semaines de fête. Une campagne de crowdfunding est lancée sur Hello Asso. Elle est disponible via [ce lien](#).

Plus d'infos